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Новый учебный год 
всегда приносит измене-
ния  в школьную жизнь. И 
сентябрь 2022-го не ис-
ключение. Он запомнится 
новыми традициями и ри-
туалами, появившимися в 
нашем учебном заведении, 
а еще  рождением школь-
ной редакции «1х1». Наша   
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Начинания
Мы пришли всерьёз и надолго

образовательная органи-
зация имеет 11 номер,  и 
две цифры один значит, 
что она первая из пер-
вых. Мы покажем изнутри, 
чем живет и дышит шко-
ла имени Героя России И. 
В. Марьенкова, тет-а-тет: 
редакция и читатели. Бу-
дет интересно!Школьная редакция приветствует своих читателей.
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Обычно перед каби-
нетом директора ученики 
нервничают и теряются, 
но наши школьные кор-
респонденты не из роб-
кого десятка. Да и сам 
Александр Викторович 
всегда готов выслушать 
учеников и помочь им. В 
первую учебную неделю 
он поделился планами, 
рассказал о нововведе-
ния и немного о себе.

Интервью прошло в 
формате пресс-конфе-
ренции, и каждый участ-
ник школьной редакции 
смог задать интересую-
щий вопрос.

- Александр Викторович, 
чем Вас радует ваша рабо-
та?

- Когда я захожу в школу и 
вижу улыбки детей, которые 
идут с удовольствием в шко-
лу, для меня большей радости 
нет. 

- Что для Вас значит хоро-
шая школа?

- Хорошая школа – это друж-
ная семья. Я учился в школе, 
которой руководила Бакланова 
Таисия Ивановна, низкий ей 
поклон. Она смогла сделать 
нас одной командой, где тебя 
поддержат всегда, где тебе 
рады. Это и есть хорошая шко-
ла. . 

- Хотели бы Вы сно-
ва стать учеником и вновь 
пройти школьный путь?

- Вы знаете, я - ученик со-
ветской школы. Она резко 
отличается от школ сегод-
няшних. Тогда была большая 
стабильность. Не было гим-
назий, лицеев, элитных школ. 
Все школы были одинаковы-
ми, программа была единой 
по всей стране, и требования 
тоже были едиными, как и кри-

терии оценивания. В Москве, 
в Ереване, в Батуми, в Витеб-
ске, в Караганде или у нас в 
Лабинске, везде учили одному 
и тому же. По одним и тем же 
учебникам. Сейчас все меня-
ется, первые классы идут по 
новой программе, пятые тоже 
по новой. Смотрю, какие вы 
сильные у нас. У вас ЕГЭ - это 
очень ответственный шаг, ко-
торый требует собранности, 
силы воли, столько качеств че-
ловеческих. Жизнь меняется, 
теперь тяжелее учиться, успе-
вать за новыми веяниями, но 
в то же время возможностей 
у школьников больше. Посмо-
трите, какие технологии сей-
час доступны в обучении. У вас 
насыщенная школьная жизнь.

 
- Поделитесь, пожалуй-

ста, планами по развитию 
школы. Какие первоочеред-
ные задачи стоят?

- Вы знаете, надо ставить 
глобальную цель и делать ма-
ленькие шаги к достижению 
этой цели. В этом году цель  - 
сделать в нашей школе музей, 
посвященный Герою России 
Игорю Валерьевичу Марьен-
кову, чье имя с честью носит 

наша образовательная орга-
низация. Еще одна цель – что-
бы полноценнно заработал на 
базе школы спортивно-патри-
отический клуб «Альфа». По 
аналогии с классами казачь-
ей направленности мы будем 
стремиться к тому, чтобы у 
нас появился «альфовский» 
класс – патриотический. Чтобы 
знамя Героя России, нашего 
выпускника, развивалось на 
всех пьедесталах. В Лабинске, 
Краснодарском крае, в России. 

Сейчас наши ученики уча-
ствуют в конкурсе «Большая 
перемена». Им переданы спор-
тивная форма клуба «Альфа» и 
его знамя. Чтобы на церемо-
нии награждении все видели, 
что это ученики школы имени 
Герои России Игоря Валерье-
вича Марьенкова. 

- Будет ли в столовой 
оплата ApplePay?

- Столовая - это особое ме-
сто в школе. Здесь ученики 
проводят перемены, отдыхают 
и общаются. Задача простран-
ства школьных столовых — 
своей атмосферой и эстетикой 
прививать позитивное и осоз-
нанное отношение к еде, фор-
мировать культуру питания. Я 
понимаю, что в магазинах вы 
видите яркие манящие витри-
ны. Но не всегда все яркое, 
- полезное. Поэтому питание 
в школе, в первую очередь, 
направлено на привитие пра-
вильных вкусовых привычек. 
Конечно, хочется видеть нашу 
столовую современной. Пла-
нируем ее капитальный ре-
монт. Если все получится, вы 
нашу столовую не узнаете. 

-  За пандемию школьни-

ки соскучились по общим 
мероприятиям. Будут ли 
проводиться какие-нибудь 
балы, концерты?

- Конечно. Вы, наверное, за-
метили, наша школьная жизнь, 
немножечко изменилась. У 
нас началось общешкольное 
соревнование. Мы начинаем 
чествовать лучшие классы. 
Решение о награждении при-
нимает не только педагогиче-
ский коллектив, но и старосты. 
Хотите провести мероприятия 
– пожалуйста! В Совет образо-
вательного учреждения, кото-
рый начинает работать, будут 
приглашены и представители 
учеников. В свое время, когда 
я учился в школе, проводился 
Осенний бал. Какой это был 
замечательный праздник! По-
чему бы его не возродить?

Мы должны совместно с 
вами определить, какие меро-
приятия нужны по тематике и 
по насыщенности. Давайте ре-
шать вместе. 

 - Какая у вас была дет-
ская мечта?

- В детстве  я мечтал стать 
учителем трудов. Потому что 
перед глазами был пример 
нашего педагога по трудово-
му обучению. Я на переменах 
прибегал в его кабинет и ста-
рался что-то сделать. - скалки, 
доски, поделки. Мне так это 
нравилось.

- Что вас делает счастли-
вее?

- Для нас счастье, когда у 
детей все хорошо. И вы – наши 
дети. Шум, улыбки… Счастье – 
это душевное спокойствие. А 
оно приходит, когда мы видим, 
что вы счастливы. 

Счастье, когда дети 
приходят в школу
с радостью
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Для ученицы 11 «А» этот 
год очень насыщенный. 
Благодаря победе в 
конкурсе «Большая пе-
ремена» Диана Костюк 
побывала на Северном 
полюсе, а буквально на 
днях вошла в двадцать 
лучших школьников 
страны, которые 
объявлены победите-
лями Всероссийского 
конкурса лидеров и 
руководителей детских 
и молодежных обще-
ственных объединений 
«Лидер XXI века», кото-
рый проходил в Казани. 
Едва школьная редакция 
узнала об успехе, через 
тысячу километров по-
летели вопросы наших 
корреспондентов.

 - Что помогает добиться 
таких высоких результатов? 
Прежде всего, это большая 
ежедневная работа над собой. 
Я чётко знаю свои желания и 
развиваю возможности. Выде-
ляю на чтение хотя бы полчаса 
в день. Запомните, если вам 
кажется, что вы знаете всё — 
вы остановились в развитии...  
 
  - Что вас больше всего 
впечатлило на Северном 
полюсе?

- Всё! Я не могу выделить 
что-то одно, было очень круто. 
Вообще, у меня экспедиция 
ассоциируется с состояни-
ем шока в хорошем смысле. 
Виды Арктики, самый первый 
айсберг – он был бирюзовый, 
искрился на солнышке. Пти-
чий базар – отвесная скала, 
где обитают тысячи птиц. Еще 
впечатлил вид из иллюми-
натора каюты – только мор-

Школа 

в лица
х

Диана Костюк 
на Северном полюсе. 

музыкантов (и этот список 
можно продолжать долго), то 
заряжаешься энергией, просто 
хочется перевернуть весь мир 
с ног на голову с таким окру-
жением!

- Каких животных вы 
встречали на Северном по-
люсе?

- Белых мишек на льдинах, 
касаток, нарвалов в Северном 
Ледовитом океане,  кайрок, 
похожих на пингвинов, на Пти-
чьем базаре. А также бакланов, 
которые прилетали к окнам 
гостиницы, где мы проживали 
ещё до начала экспедиции.   
 
  - Как проходил конкурс 
«Лидер 21 века»? Какие впе-
чатления остались?

- Конкретных вопросов как 
таковых не было. Нам предла-
гали задания, которые включа-
ли в себя: решение кейса и его 
защита перед экспертами, тест 
на знание государственного 
устройства и молодежной по-
литики в РФ, самопрезентация 
в течение 2 минут, топ-спикер 
(тебе предлагается тема и да-
ётся 1 минута на подготовку и 
1 минута на раскрытие пред-

лично будущее нашей страны.   
 
 - Довольны ли вы своим 
успехом или хотите чего-то 
большего?

- В этой жизни всегда есть, 
к чему стремиться. За одной 
победой следует другая. Это 
целый цикл: он безграничный.

 - Есть цель на будущее?
 - Цель жизни... может, ответ 

покажется странным, но цель 
моей жизни – жить, несмотря 
на сложности и удары. Жить 
полной жизнью: пробовать, 
ошибаться, выигрывать и даже 
проигрывать, любить, про-
щать, скучать, ждать, быть... 

  - Как получилось достичь 
таких результатов? Дайте 
совет другим школьникам, 
которые мечтают добиться 
таких же успехов?

  - Я считаю, что важен не 
сам результат, а то, как он был 
достигнут, через какие тернии 
пришлось прийти. Важно ду-
мать не о конечном результа-
те, а находиться в моменте и 
получать радость от процесса. 
Мой совет - будьте уникальны-
ми, совершенствуйте свои на-

выки в наиболее близкой для 
вас сфере. 

- Почему выбран именно 
этот путь и что заставляет к 
этому стремиться?

- Мы живем сегодня в са-
мые лучшие времена, у нас 
прекрасная жизнь и много воз-
можностей, но для того, чтобы 
быть успешным и счастливым, 
всегда нужно стремиться к 
лучшему, к поставленным це-
лям. Именно мысль в голове, 
чего я хочу достичь, двигает 
меня вперёд! 

- Кажется, столько уже по-
корено. Осталось о чем меч-
тать?

- А как жить без мечтаний? 
Мечта - это не цель,  это то, 
о чем вы не знаете, случится 
оно или нет. Если вы способны 
услышать тот шепот, что ще-
кочет ваше сердце и если вы 
посчитаете, что это то, чем вы 
хотите заниматься, то не со-
мневайтесь, что вы на пути к 
мечте. 

- Кем хотите стать?
- Я безумно горю желанием 

поступить в сферу медицины 
и стать квалифицированным 
врачом. 

- Какие книги читает побе-
дитель «Большой перемены» 
и какие фильмы смотрит? 

- Философскую сказку Ан-
туана де Сент-Экзюпери «Ма-
ленький принц». Она учит 
ценить дружбу, заботу, прини-
мать обязательства, нести от-
ветственность за людей, кото-
рые доверились нам. Не могу 
представить свою жизнь без 
чтения! 

Довольно часто смотрю 
различные фильмы, сериалы, 
когда есть на это время. На-
пример, фильм «Чемпионы: 
Быстрее. Выше. Сильнее» по-
корил моё сердце. На протя-
жении развития сюжета видно, 
из чего складывались те самые 
победы, через преодоление 
каких трудностей, стереотипов 
они достигались. 

 
- Кто служит примером 

для подражания? 
- На мой взгляд, важно быть 

индивидуальностью. В погоне 
за примером можно потерять 
себя. Нужно уметь выделяться!

ложенного вопроса), создание 
проекта - доброго дела в своих 
регионах.

Конкурс «Лидер 21 века» 
- это уникальная возмож-
ность обменяться знаниями, 
показать себя и поделиться 
интересными идеями. В ка-
ждом регионе есть талантли-
вая молодежь, которая име-
ет огромной потенциал, и 
конкурс позволяет проявить 
себя. Я нашла единомышлен-
ников, тех, кому не безраз-

Не бойтесь мечтать, 
тогда всё получится

ская гладь, больше 
ничего. Все, что 
нас окружало эти 
дни, было когда-то 
чей-то несбыточ-
ной мечтой, только 
представьте! Когда 
ты постоянно нахо-
дишься среди кру-
тых программистов, 
физиков, инжене-
ров, победителей 
олимпиад, молодых 
предпринимателей, 

Среди победителей конкурса «Лидеры 21 века» 

Беседовали 
Елизавета Лысяк, 

Ульяна Игольницына, 
Юлия Данильченко, 

Алина Мирзоева,
Диана Чернова.
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Наш 
опрос

Будни школы 

в объект
иве

13 сентября 1937 года Азо-
во-Черноморский край поста-
новлением ВЦИК был разделен 
на два субъекта: Краснодар-
ский край с центром в Крас-
нодаре и Ростовскую область 
со столицей в Ростове-на-До-
ну. Именно этот день принято 
считать днем рождения наше-
го края как самостоятельной 
административной единицы в 
составе страны.

Сегодня в крае проживает 
более 6 млн человек, боль-
ше — только в Москве и Мо-
сковской области. Наш регион 
так многонационален, что его 
можно назвать землей объеди-
ненных наций. 

Кубань занимает первое ме-
сто в стране по производству 
зерна, свеклы, плодов, второе 
— по семенам, меду, яйцам. 
Климат — благодатный: 230 
солнечных дней в году. При-
рода — богатейшая: больше 
500 рек, два моря и 1800 тыс. 
га лесов, 45 потухших и дей-
ствующих грязевых вулканов. 
В недрах — около 60 видов 
полезных ископаемых, каждый 
год добывают 2 млн тонн неф-
ти и 3 млрд куб. м газа. А еще 
у нас растет самый северный в 
мире чай.

А знали ли вы, что первую 
нефть в стране добыли на Ку-
бани? На берегу реки Кудако 
около села Киевского Крым-
ского района установлен обе-
лиск самой первой нефтяной 
скважине в России, пробурен-
ной в 1864 году.

На сегодняшний день Крас-
нодарский край – один из са-
мых успешно развивающихся 
регионов России. О нем рас-
сказывают наши ученики.

РЕДАКЦИОННЫЙ СОВЕТ
А. В. Слезев

И. В. Ремизова
Е. В. Дуданец

Т. В. Калинченко

Над номером работали
корреспонденты

Екатерина Попова,
Елизавета Лысяк,
Дарина Чернова, 

Ульяна Игольницына, 
Юлия Данильченко, 
Алина Мирзоева,

Анастасия Окулова,
Диана Чернова,

Анастасия Коваленко,
Милана Оруджева,

Анастасия Бондаренко,
Ангелина Брыкалова.

Знай, помни, продолжай!
Диана Шишова, 11а:

 - Каким видите будущее 
Краснодарского края?

- Будущее моего края я хочу 
видеть чистым, светлым. Это 
зависит от нас, от людей. Мы 
не имеем права разрушать 
и загрязнять нашу природу, 
окружающую среду, мы долж-
ны помогать ей, ухаживать, бе-
речь ее. 

Дмитрий Беличенко, 8а:

- Вы гордитесь своим кра-
ем?

- Мне нравится Краснодар-
ский край. Это чудесное ме-
сто, которое славится своим 
теплым климатом, бескрайни-
ми полями, фруктовыми сада-
ми, а также живописной при-
родой. Наш Сочи - это курорт 
мирового уровня. Прекрасное 
сочетание теплого моря и кра-
сивых горных ландшафтов.

- Как относишься к родному 
краю?

- Для меня он самый лучший 
край! Я его вижу красивым, 
красочные и прославленным. 
Отношусь я хорошо и уважи-
тельно.

- А чем гордишься на Куба-
ни?

- Я горжусь достопримеча-
тельностями и природой.

Мария Кравцова, 5в:

Дарья Мысина, 7б:

- Хотели ли бы быть губер-
натором нашего края?

- Скорее всего нет, потому 
что это слишком большая от-
ветственность. Пока я к этому 
не готова. От всего сердца 
поздравляю всех, кто живет в 
Краснодарском крае с юби-
леем! Пусть Кубань и дальше 
цветет и процветает. А мы бу-
дет стараться сделать ее еще 
краше.

5в

6в

7б
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